

## Judo: Gürtelprüfung

10.07.2019 08:16 von Jens Arnold (Kommentare: 0)



Traditionell ist am letzten Trainingstag vor den Sommerferien unsere jährliche Gürtelprüfung. Auch in diesem Jahr stellten sich Klein und Groß der Herausforderung. 32 Kinder und Jugendliche legten die Prüfung zu ihrem nächsten Kyu ab. Am Ende konnten alle Budokani's die Urkunde durch den Prüfer Hartmut Franz entgegennehmen.

Wir gratulieren allen zur bestanden Gürtelprüfung.

Ein besonderer Dank geht an unseren langjährigen Prüfer Hartmut Franz der auch in diesem Jahr wieder mit viel Geduld und großer Begeisterung für den Judo-Nachwuchs die Prüfungen unserer Judokas abnahm.



•



•



•



•

